

小野田・楠企業団地に 鈴秀工業株式会社の進出が決定

SCENE 1



写真左から、藤田剛二市長，弘中勝久副知事，鈴木清詞代表取締役社長

小野田・楠企業団地へ鈴秀工業株式会社の進出が決定し、12月25日、市役所で進出協定調印式が行われました。同社は昭和2年(1927年)に創業。特殊鋼部品の加工における「異形材の量産」という独自の技術を有し、工作機械、半導体、自動車などに使われる磨棒鋼などを製造しています。また、平成3年(1991年)には、市内に山口工場を建設。当団地への進出は、さらなる事業拡大に対応するため、新工場を増設するものです。操業開始は2020年4月を予定しています。

■鈴秀工業株式会社
 〈本 社〉愛知県名古屋市緑区
 大高町南関山 35
 〈代表者〉鈴木 清詞

SCENE 2

防火もちつき大会 園児と消防団員・職員が交流

石井手保育園で、12月13日、防火もちつきが行われました。園児たちは防火はっぴを着て、消防団員・職員と協力しておもちつき。きねが振り下ろされるたびに「ぺったんこ！」と声援がおくられました。ついたおもちは、「火の用心」のメッセージを添えた紅白もちになりました。



初日の出を撮影するなどして、笑顔を見せる中学生

SCENE 3

山頂で新年を祝う 松嶽山初日を迎える会

松嶽山展望台で1月1日、初日を迎える会が行われ、日の出の瞬間を待ちました。みなさんの願いが通じたのか、雲の隙間から少しの間太陽が現れてくれました。2019年が、みなさんにとって笑顔あふれる1年となりますように。

